

¿Cómo llegar hasta el CEACV en bicicleta?

El Centre d'Educació Ambiental de la Comunitat Valenciana se ubica en el término municipal de Sagunt, dentro de los límites del espacio natural del Marjal dels Moros.

El acceso habitual hasta el CEACV para vehículos se localiza en el Km 2 de la carretera CV-320 (antigua CV-309) que conecta Puçol con el Port de Sagunt. Una vez tomada esta salida y siguiendo las indicaciones de los viales del polígono Parc Sagunt se llega hasta las instalaciones del CEACV.

También existe la posibilidad de acceder hasta el CEACV en bicicleta desde Puçol, combinando este desplazamiento con el transporte en tren hasta la estación de ferrocarril de este municipio, correspondiente a línea València-Castelló (si necesitas más información de cómo acceder al tren con bicicleta y las condiciones, horarios y fechas en que lo puedes hacer, puedes entrar a la página web de Renfe www.renfe.es/cercanias/valencia/bicicletas.html).

Desde la estación de tren de Puçol hasta el CEACV nos separa una distancia de unos 4'6 Km (15-20 minutos de desplazamiento). Este trayecto se puede realizar en gran parte por caminos agrícolas con escaso tráfico, por lo que es más seguro que circular por la carretera, que presenta mayor intensidad de tránsito, además de resultar un paseo mucho más tranquilo y paisajísticamente más agradable.

El uso de la bicicleta para venir hasta el CEACV, además de permitirnos disfrutar del paisaje y practicar un deporte que mejora nuestra salud, ambientalmente va a suponer unas casi nulas emisiones de CO₂ a la atmósfera, con lo cual no contribuiremos al cambio climático y nuestro impacto acústico será también nulo.

Aprovecha el buen tiempo y si te apetece visitarnos, no lo dudes, vente en bici, saldrás ganando tú y tu medio ambiente.

